

C'est officiel !



Diocèse de Bourges Informations

Excardination d'un prêtre

Par Lettre d'excardination datée du 17 octobre 2016 et signée de S.E. Mgr Armand MAILLARD, Archevêque de Bourges, **M. l'Abbé Philippe-Marie MÉTAIS-FONTENEL** a été excardiné du diocèse de Bourges, à sa demande (Cf. Canon 267 § 1). Par Lettre d'incardination datée du 24 janvier 2017 et signée de S.E. Mgr Dominique REY, évêque de Fréjus-Toulon, M. l'Abbé Philippe-Marie MÉTAIS-FONTENEL a été incardiné au diocèse de Fréjus-Toulon, à sa demande (Cf. Canons 267 §§ 1 et 2 et 268 § 1).

Nouveau Provincial (Province France-Suisse) chez les Missionnaires du Sacré-Cœur

Le jeudi 16 février 2017, au cours du Chapitre provincial de la Province France-Suisse des Missionnaires du Sacré-Cœur célébré à Issoudun du 13 au 17 février dernier, le **RP Daniel AUGUIÉ** msc a été élu Supérieur provincial pour une durée de trois ans à compter du 25 août 2017. Actuellement Supérieur de la communauté MSC d'Issoudun et Recteur de la basilique N.-D. du Sacré-Cœur, le Provincial nouvellement élu est également dans notre diocèse de Bourges le Délégué épiscopal à la vie consacrée. Il est aussi membre du Conseil presbytéral, du Conseil épiscopal élargi et de l'Équipe Diocésaine de Vie Spirituelle (ÉDVS) du diocèse de Bourges.